



SANJO ROTARY CLUB

三條ロータリークラブ

週報 No. 3

2021.7.21(No.3090)

ロータリーを学び、
ロータリーを広げよう

第2560地区ガバナー／高尾茂典
会 長／ 歸 山 肇
会長エレクト／西山徳芳(クラブ奉仕A)
副 会 長／若槻八十彦
幹 事／五十嵐博宣
S A A／船越良則
会 計／渡 辺 良 一
直 前 会 長／野崎喜一郎
会長ノミニ／吉井直樹(クラブ奉仕B)

例会日／毎週水曜日12:30～
例会場及び事務局／
三條市旭町2-5-10 三條信用金庫本店内
例会場／TEL 34-3311
事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095
ail: sanjo-rc@cpos
http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/
(～はshiftを押しながら“へ”のキーを
押してください)

■本日の出席会員数:58名中44名
■先々週出席率:80.70%

【ゲスト】

- ・国際ロータリー第2560地区ガバナー
高尾茂典 様(新潟中央RC)
- ・第4分区ガバナー補佐
外山晴一 様(三條北RC)
- ・地区幹事
浅妻 信 様(新潟中央RC)

【先週のメイクアップ】

- [7.15] 三條ローターアクトクラブへ
・ 歸山 肇さん、五十嵐博宣さん、
・ 相場弘介さん、小林卓哉さん
- [7.19] 三條南RCへ
・ 山田富義さん、高橋俊樹さん、
・ 齋藤弘文さん



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
2021～2022年度国際ロータリーのテーマ



会長挨拶

歸山 肇 会長



皆さんこんにちは。

本日は第2560地区 高尾ガバナーをお迎えしての公式訪問です。

コロナ感染予防への配慮としまして、例年より時間を短縮するなどの工夫をしまして、直接訪問を依頼したところ、快く承諾していただきました。

お礼を申し上げたいと思います。ありがとうございます。

さて、間もなく7月23日からオリンピックが開催されます。コロナ禍ですが、無観客開催も含めどのような形式で行われても、是非とも最後は「開催してよかった」と思える大会になってほしいと思います。

オリンピックといえば、私にとりましては1964年(昭和39年)の東京オリンピックです。小学校6年生の時に開催され、印象深く覚えていることも多くあるわけですが、まずは開会式を夢中で見ていましたし、その中でも航空自衛隊のブルーインパルスが五輪のマークを描いたことは驚きましたし、記憶しています。

ただその様子は、頭の中ではカラーですが、当時観ていたテレビは白黒画面のはずでしたので、多分その後カラーで観たものを記憶しているのだと思います。

競技の中では、最初の金メダルを取ったウエイトリフティングの三宅義信選手の映像を観たときに感激したこと(カッコ良い!)は、今でもハッキリと覚えています。

他にも女子バレーボールがソ連に勝って金メダルを獲得したシーンや、体操男子、マラソンなど多くの感動を受けたことを覚えています。

さて、今回のオリンピックの東京開催が決まった時は、まさかこの様な状況になるとは全く予想もできなかったわけですが、こんなストレスの溜まる状況の中でも、どうか気持ちを晴れやかにしたり高揚させる場面を、たくさん観たり感じさせていただき、元気づけていただきたいと思います。それがスポーツ競技の持っている良さだと思います。

前回も開催する前は「自分には関係ない」「なんでそんなことをするんだ」と考える人の割合も多かったと聞いていましたが、その後は8割の人が開催してよかったと思ったそうです。

さて、今回はどんな様子になるのでしょうか。

スポーツも観るものから自ら参加して、全体的にも幅も広く盛んになったことも事実なので、何か今の世相に気分の良くなる一石を投じていただきたいと思います。

以上です。

幹事報告



五十嵐博宣 幹事

◎地区事務所より

「第2560地区ガバナーノミニー決定のお知らせ」
2023-24年度のガバナーは三条北RCの米山忠俊氏に決定いたしました。

◎三条ローターアクトクラブより

「7月第二例会のご案内」

日 時 7月29日(木) 19:30~21:00
会 場 リサーチコア 4階・異業種交流室

◎ロータリー囲碁同好会より

「第19回ロータリー全国囲碁大会のご案内」

日 時 10月2日(土) 9:30登録受付
会 場 日本棋院本院(東京・市ヶ谷)

◎高尾ガバナー事務所より

「ロータリー奉仕デー開催日決定のお知らせ」

内 容 県内の海岸河川等の
美化プロジェクトを予定
日 時 2022年6月18日(土) 午前中

ニコニコBOX

高尾茂典ガバナー、外山晴一ガバナー補佐より
スマイルボックスにご協力いただきました。

ありがとうございました。

歸山 肇さん、 五十嵐博宣さん、 荻根澤隆雄さん、
渡辺勝利さん、 斎藤弘文さん、 若槻八十彦さん、
野崎喜一郎さん、 高橋 司さん、 小林敬典さん、
吉井直樹さん、 石橋育於さん、 小越憲泰さん、
五十嵐晋三さん、 松永一義さん、 西山徳芳さん、
丸山行彦さん、 衛藤泰男さん、 中村和彦さん、
明田川賢一さん、 松永隆夫さん、 柳取崇之さん、
長谷川正実さん、 中條克俊さん、 小出子恵出さん、
寒河江勝俊さん、 野水靖之さん、 相場弘介さん、
船越良則さん、 杉山幸英さん、 落合孝夫さん、
外山浩玲さん、 松平隆行さん、 中村信一さん、
早川滝徳さん

高尾ガバナー、外山ガバナー補佐、浅妻地区幹事を心より歓迎申し上げます。ご指導よろしく願います。

渡辺良一さん

歸山年度初陣ですね!!

高尾ガバナー、ようこそ三条クラブへ。歓迎致します。

安達俊明さん

高尾ガバナー、暑い中ようこそ。よろしく願います。

長谷川徹さん

いよいよオリンピックはじまりました。

小林吾郎さん

あついですね!

7月21日分 ￥ 43,000

今年度累計 ￥ 132,000

「公式訪問」



国際ロータリー第2560地区 ガバナー 高尾茂典 様

こんにちは。一番暑いこの時期に公式訪問という事と、リアルでお招きいただきありがとうございます。今日は直接顔を合わせながら私の想いと、シェカール・メータRI会長の方針を含めてお伝えして、地区の運営にお力添えをいただいで一緒に1年間努めていきたいと思ひます。

この会場に来るのは2度目になります。3年前に国際奉仕委員長をやっていた時に、ロータリー財団の中のグローバル補助金を使った事業で、タイに人工透析器を贈るといふプロジェクトを始めていて、三条RCさんには最初から私たちの想いを酌んでいただいで、毎年大きな拠出を頂戴しております。今もお力添えをいただいでおり、これは国際奉仕からもロータリー財団からもお礼を申し上げます。ありがとうございます。

三条RCは県央地区で最初に出来たクラブでありますし、三条に2つ、燕、分水、見附等々、多くのクラブを作っておられます。そんな、地域の為には先頭になって奉仕を一緒にしようという仲間を作って来られた歴史と実績に心から敬意を表したいと思ひます。

先ほど、会長、幹事と色々なお話をしておりました。その中で三条ローターアクトクラブを作られて50年になると聞いております。20人のアクターで始まったアクトが思うように人数が増えず、今3名とのこと。シェカール・メータRI会長の重点項目には入ってませんが、ぜひ若い人たちの力をひとつにして、ロータリアンとの交流を深めていきたい、その中で次世代の若者を育てていく、それが我々ロータリアンの仕事の一つだと言っておりました。メータさんは女子のエンパワメントについても言及しておりますが、三条地区に一つだけあるアクトについても、様々な活動が出来るような三条ローターアクトクラブに育てる支援をお願いしたいと思っております。

本来はフロリダ・オーランドで開催される国際協議会でメータ会長からの言葉をいただく予定でしたが、それが叶わず2月1日から11日間、毎日夜11時からZOOMオンラインで研修を受ける事になりました。今日はその研修で受けたRI会長の方針、想いを皆さんにお伝えし、それを受けて作った地区の運営方針をお話しさせていただきたいと思ひます。

シェカール・メータRI会長が発表した2021-22年度のテーマ



奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

ほかの人のために生き、世話をし、奉仕することで誰かの人生を豊かにすることは、自分の人生の最高の生き方である。

誰かのために生きてこそ人生には価値があることを心から実感できた時、単なるロータリークラブ会員から真のロータリアンに成長できたと感じ、以求「超我の奉仕」を人生の指標としていふと語るメータ会長が掲げた今期のテーマ
「SERVE TO CHANGE LIVES」(奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために)

2021-22年度 優先活動項目

1. 会員の増強 120万人から130万人へ

我々ロータリークラブが今後も継続して世界にインパクトをもたらす奉仕プロジェクトに取り組んでいくためには、「奉仕は誰かの人生だけでなく自分の人生も豊かにする」ということを理解する、多くのロータリアンの仲間が必要です。そこで今期は、120万人から幅広い状態が続いている会員数を130万人に増やすことを目標に掲げ、そのために会員一人ひとりが、まずは一人の会員を入会させることを目標とします。



2. 女子のエンパワメントに焦点を当てる

世界には女子だからという理由で差別や不利益を受けたり、与えられないべき機会が与えられない状況が多数存在します。そこで今期は、「女子のエンパワメント」に焦点を当て、「多様性」、「公平さ」、「開放性」を責務とする我々ロータリアンがその改善に立ち上がります。



2021-22年度 優先活動項目

3. ロータリー奉仕デーの実施

より多くの同じ理念を持つロータリアンを増やすために、世界各地で7つの重点分野に焦点をあてた7回の会長主催会議の開催と、ロータリアンとローターアクター、そして一般市民の参加を促すためのロータリー奉仕デーを実施します。

4. ポリオの完全根絶に向けて

我々が30年間活動を続けたことも大きな力となり、アフリカではつい昨年10月に全域においてポリオの根絶宣言がなされ、残る地域は中東2カ国などのごく一部の地域のみとなりましたが、今期も完全根絶に向けて引き続き寄付活動を継続していきます。

5. ロータリーの7番目の重点分野として新たに「環境保全」を追加

これまでのロータリーの6つの重点分野「平和と紛争予防・解決」「疾病予防と治療」「水と衛生」「母子の健康」「基礎教育と識字率向上」「経済開発と地域開発」に加え、新たに「環境保全」が追加されます。

【地区運営方針】「ロータリーを学び、ロータリーを広げよう」



そのためには、「奉仕は誰かの人生だけでなく、自分の人生も豊かにする」ということを心から実感して行動する、真のロータリアンを増やすこと、そしてより多くの人々にロータリーの活動を理解していただく機会を提供することが必要

【地区運営方針】を、「ロータリーを学び、ロータリーを広げよう」とし、ガバナー補佐とともに各分区のクラブと連携しながら取り組む

重点目標1: 真のロータリアンを育成する

目標を達成するための取り組み事項

- ① クラブ活動や前年度導入されたRLI(ロータリーリーダーシップ研究会)を定着させるため、DL(ディスカッションリーダー)を育成する。
- ② 入会3年未満での退会が多い状況を改善するため、以下の取組みを行う。
 - ロータリアンであることの誇り、喜びを実感してもらうため、奉仕活動に積極的に参加いただく。
 - 我々がロータリー財団に寄付したお金が、どのように世界の困難な状況の解決に役立っているかを認識するための研修等を設ける
- ③ ロータリアンとして互いを高め合い、ともに成長できる友人を作るための交流や親睦の機会を提供する

数値目標

1. 新規DL認定者数: 15人以上
2. 新規会員の入会数: 各クラブ10%増
3. 女性会員数 : 各クラブ会員の15%
4. ロータリー財団寄付 : 年次基金150ドル/会員
5. ロータリー財団寄付・ベネファクター: 10名以上
6. ポリオプラス寄付 : 30ドル/会員
7. 米山記念奨学金寄付: 2万円/会員(普通、特別寄付合計)
8. 米山記念奨学生支援: 900名達成を支援する

10月24日の世界ポリオデーに合わせた寄付活動の実施

数々が30年間活動を続けたことも大きな力となり、ポリオが残る地球は中東や国などのごく一部の地球のみとなったが、ポリオの根絶という目標に向けて、通常の寄付活動のほか、ポリオデーに合わせた寄付活動を実施する

重点目標2: ロータリー活動の認知度を向上する

目標を達成するための取り組み事項

- ① 公共イメージ向上活動を推進する。
多くのクラブが公共イメージ関連の委員会を設置されていることを踏まえ、設置されていないクラブには増強委員会の中で取り組んで頂く。
- ② 各種メディアによる発信を増やすべく、積極的に働きかけを行う。
- ③ RAC(ローターアクト)との連携によりSNSを活用した広報活動を行う。
- ④ 地域の皆様にも参加いただけるロータリー奉仕デーを開催する
※今年度のロータリー奉仕デーについて(次ページ)
- ⑤ IAC(インターアクト)やRAC、各奨学生と交流を深め、ともに奉仕活動を行う機会を作ることで、ロータリーのブランドイメージを強化する。

来年のロータリー国際大会の会場はアメリカ:ヒューストン

期間: 2022年2月1日~11日



COVID-19の影響で2020年: ハワイ、2021年: 台湾で予定されていたロータリー国際大会はリアル開催が中止となってしまいましたが、来年の国際大会には、世界各国のロータリアンと笑顔でお互いの活動を報告しあえるよう活動に取り組んでいきましょう。そして、みんなでアメリカのヒューストンに行きましょう!

1年間、宜しくお願い致します

今年度のロータリー奉仕デーについて

- 9月12日に全国21地区でロータリー奉仕デーを実施することが決定。
- 新潟2560地区では、COVID-19の収束が見えないこともあり、来年の6月(ガバナー任期最終月)に実施することを実行委員会にて決定した。また、9月12日は、新潟中央RCが新潟を代表し、ロータリー奉仕デーに合わせて国内21地区、海外27地区と合同で海岸美化活動を実施する。

※来年6月に実施予定の新潟2560地区のロータリー奉仕デーについては、ロータリー活動を多くの皆様に理解していただき、活動を通じてロータリーの認知度を上げ、会員増強につなげられるよう、多くのインターアクトやローターアクト、奨学生、そして市民の皆様にも参加していただける奉仕活動を計画する予定にしています。



「クラブ協議会」

歸山 肇 会長

本日のクラブ協議会は時間の都合で、私の方から今年度の三条RCのテーマとクラブ目標を発表させていただき、高尾ガバナーより総評をいただきたいと思います。

今年度の三条RCのテーマは

「感謝の気持ちを行動に」です。

これはロータリーに在籍していただける自分の状況に感謝すること、各奉仕活動に参加しているときの自分

自身の心の持ち方ということで目標とさせていただきました。クラブテーマというより、私自身の心の持ち方ということで、考えさせていただきました。

また、本年度のクラブ目標は

1. ロータリーの友情を大切にする
2. ロータリーの仲間を増やそう(新入会員)
3. クラブ活動を楽しいものにする

以上です。

三条RCゴルフ同好会 第87回 遠征大会

三条RCゴルフ同好会恒例の遠征大会が7月8日に日本海カントリークラブにて開催されました。

心配されました天候も絶好のゴルフ日和になり、三条RCは晴男が大勢いるなど実感しました。

表彰式は瀬波温泉大観荘にて開催しました。新型コロナ対策の為コンパニオンは無しの会でしたが盛り上がり楽しい懇親会でした。

第88回大会は、10月21日(木)下田城カントリークラブにて開催予定です。

多数の参加をお願いします。

《第87回大会成績》

優勝	小林 吾郎	第9位	柳取 崇之
準優勝	中村 信一	第10位	丸山 行彦
第3位	小越 憲泰	第11位	杉山 幸英
第4位	長谷川正実	第12位	石橋 育於
第5位	相場 弘介	第13位	衛藤 泰男
第6位	歸山 肇	第14位	中村 和彦
第7位	渡辺 良一	第15位	斎藤 弘文
第8位	野崎喜一郎	第16位	渡辺 勝利



8月の行事予定



三条ロータリークラブ例会日

日	月	火	水	木	金	土
1	2 ◆三条南RC 「第一例会」	3 ◆三条北RC 「職場紹介」 羽賀一真 会員	4 ◆三条RC 「会員卓話」 外山浩玲 会員	5 ◆三条東RC 「会員卓話」 鈴木守男 会員	6	7
8 山の日	9 振替休日 ◆三条南RC 休会	10 ◆三条北RC 夜例会 「夏忘れ夜例会」 (記帳できます)	11 ◆三条RC 休会(祝日の週)	12 ◆三条東RC 休会(お盆)	13	14
15	16 ◆三条南RC 休会(お盆)	17 ◆三条北RC 「会員増強月間」 地区会員増強委員長 田中雅史 様	18 ◆三条RC 「会員増強月間」 荻根澤隆雄 会員増強委員長	19 ◆三条東RC 夜例会「夏忘れ」 (記帳できます)	20	21
22	23 ◆三条南RC 「会員卓話」	24 ◆三条北RC 休会 (記帳できます)	25 ◆三条RC 「会員卓話」 小森谷敦史 会員	26 ◆三条東RC 「国際奉仕 フォーラム報告」	27	28
29	30 ◆三条南RC 「外部卓話」	31 ◆三条北RC 「会員卓話」				

※近隣RC例会変更のお知らせ!(記帳できます)

- 吉田RC
- 加茂RC

8月 6日(金)休会
26日(木)夜例会

記帳場所

燕市吉田産業会館(10~15時)
加茂市産業センター

次週例会 8月4日 「会員卓話」 外山浩玲 会員

次々週例会 8月11日 休会(祝日の週)

